



Esmeralda Jiménez Jiménez

Dr. Luis Enrique Guillén Reyes

Bioética y Normatividad

Ensayo

Grado: 3º

Grupo: B

Milagros Incoperados

09/0/23

Es una película de 1999 la trama trata de una cárcel en la década de los 30's, donde llega un nuevo preso al Pasillo de la Muerte, lugar donde los condenados a la pena de muerte esperan su ejecución. Se trata de John Coffey, un hombre de raza de color, acusado de asesinar a dos niñas. Sin embargo su actitud temerosa y su temperamento gentil llaman la atención de uno de los guardias, quien no solo dudara de la culpabilidad de Coffey, sino que también descubriro que los milagros existen y pueden suceder donde sea, incluso en ese lugar. El oficial puede ver que John era un hombre especial y no le parecía creíble de lo que estaba acusado, por ello decide ir a visitar a su abogado quien le afirma que no debería confiarse de lo que aparentaba ser. Sin embargo, hay algo que cambia su manera de ver al gran John, ya que cierto dia en la prisión cuando William Wharton ocasiona pelea en la prisión golpea al oficial, quien los ultimos días ha estado muy enfermo, todo parece indicar que tiene una gran infección en su mano que lo aqueja siempre. Es aquí cuando John al ver esto, le pide siempre a él sin temor luego al oficial que se acerque a él sin temor luego John coloca sus manos en la parte afectada del oficial y lo alivia de su enfermedad, transmitiéndole

al reo todo el mal. Ante la situación en la cual Paul decide que su trabajo quiere emociones o mas bien motivaciones que llevaron a Paul ha considerar la inocencia de John, quiere ayudar lo a que este le ayudo cuando estaba enfermo, ademas Paul se le caracteriza por ser una persona de juicio, y al conocer mas a John se dio cuenta que este es inocente de lo que se le acusa. Paul buscaba convencer a sus compañeros que John Coffey es inocente debido a todas las virtudes que de muestra, les indica que una persona como John no es capaz de hacer daño a alguien más. Podemos entender que siempre en el mundo habrá personas buenas y malas, o personas con un corazón de oro o personas con el corazón oscuro y personas que pasan los años o pasan generaciones segura siendo una realidad, siempre existirán los corceles, si existe habrá personas que se creen superiores a ellos, las injusticias seguirán existiendo, la discriminación también y no podemos cambiarlo solo podemos reflexionar y ser mejores personas y tratar de contagiar a los personas de ese espíritu bondadoso.